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文娱综合

承认曾拍1300多张艳照
去年警方曾搜出 1300张艳照，当中涉及

6名女星，陈冠希早前在加拿大作供时，也承
认艳照女主角包括阿娇、陈文媛及张柏芝。
外间盛传可能还有另一批艳照，甚至有指拍
摄艳照的女艺人最少有 14 人。陈冠希在
CNN的访问中坦承艳照不止 1300张，又说全
部艳照均经女方同意拍摄，他说：“全部都是
双方同意下拍摄的，试想想我拿着相机在你
面前拍照，灯光一闪，你可会不知道我在拍
你？就是这么简单。”

而当艳照事件遭曝光后，他很害怕，个人出
行也很困难：“我花了3个月才真正走出那些恐
怖阴影。我曾连续 5天待在黑暗的环境，身上
随便披点东西，甚至不想去任何地方。”

称自己也是事件受害者
陈冠希称，虽然在过去的这一年多时间里

有太多传言和谣言，但现在他可以重新去面对
过去发生的整个事件。虽然在艳照事件被揭不
久后，陈冠希曾就此召开记者会进行道歉，不过
在采访中他仍坚持称在整个事件中，他是一名
受害者。“我认为我也是受害者。我不能说我没
有任何错失，但我同时认为我不是罪犯，我也为
此事受到极大打击。”

期望获得张柏芝的原谅
今年 2月，张柏芝接受有线访问谈及艳

照事件时，狂骂陈冠希“猫哭老鼠假慈悲”，

又指事件爆发后陈冠希从没向艳照女主
角道歉，就连手提电话也关掉。对此陈
冠希在访问中首次回应，他辩称是

警 方 不 许 他 谈 及 柏 芝 ，他

说：“其实我不想跟她

纠缠下去，也因此

而没有响应她的

言 论 …… 我 不

能 跟 她 对 话 ，

因 为 这是警方

的要求，再者他

们也在调查我，而

这件事已令我非常

困 扰 …… 当 初 艳 照

事件发生后，我被不允

许谈论她们的原因是警察

的要求，他们当时正在就此

做调查。我也不能一个个地

去尝试联系她们。”

而 对 于 张 柏 芝 早 前 在 电

视采访中的控诉，他则表示自

己很对不起对方：“我希望她

能够理解，我希望她能原谅

我 ，无 论 是 现 在 还 是 以 后

哪 一 天 ，她 就 会 明 白 我 有

我 的 困 难 。 我 真 的 真 的 不

希望此事发生在任何人身上，而

我仍尊重她。”

小易

结婚已两年的
明星夫妻郝蕾、李
光洁前阵子向媒体
宣布 5月在京补办
婚礼的消息，近日李
光洁被拍到的“劈腿
事件”，却让这对恩
爱夫妇感情生变的
消息甚嚣尘上。端
午期间，记者发现郝蕾孤独一人过节，在去小
区的药店买药时，接了电话没说两句便痛哭起
来，在近半小时通话期间，郝蕾的表情十分痛
苦，数次情绪崩溃。随后，记者跟小区的保安
攀谈得知，最近一段时间都没看到郝蕾与她老
公一起进出。昨日李光洁默认分居，自己和郝
蕾的感情出现问题，目前郝蕾已经搬回家和妈
妈一起住。“但她妈妈有心脏病，所以请媒体不
要去偷拍她了，这是我的底线。”对于为何分手，
李光洁并没有作出回应，只强调自己会尊重郝
蕾的意见，并希望媒体也不要继续追问，因为
感情是两个人的事情。 综合

首次开腔谈及“艳照门”

“我无罪，我也是受害者”
日前，陈冠希接受了CNN电视台专访，在节目中主持人以“艳照

门”为主题对陈冠希进行了采访，陈冠希首次做出回应，他在回忆过往
事件时表示，当年那些拍艳照的女星都是自愿的。在访谈中，陈冠希声
称自己并未宣称永久退出娱乐圈。而媒体之所以曲解，是因为对自己
言论的误解。

成名前访谈节目曝光

林志玲娃娃音是装的？
林志玲的娃娃音在演艺圈远近闻名，日

前，在为动画片《马兰花》配音时，林志玲很自
信地宣称：“我的娃娃音终于有了用武之地！”
不过，前日却有网友挖出一段林志玲多年前
接受采访的视频片段，片中她的声音很沙哑，
并不甜美，和现在娇滴滴的声线完全不一样，
让人不得不对她的娃娃音产生怀疑。这段视
频一在网上曝光，立刻引起网友强烈反弹。
有网友直斥，“果然是装的！从来不相信她所
谓的娃娃音！感觉这女人不简单啊。”也有网
友指责：“把娃娃音作为炒作点，亏她经纪公
司想得出，林志玲天天捏着嗓子说话，她累不
累啊？”不过也有粉丝质疑访谈片段是经过特
殊的音质处理了。 李明


